

Aimer est une décision. C'est pourquoi, une quarantaine de couples de Fauquier et Strickland prennent le temps de vivre une fin de semaine Marriage Encounter à Kapuskasing. Louiselle et André Guillemette, grands responsables locaux ont mis leur coeur dans ces démarches de couples.

Les résultats? Ils ne passent pas inaperçus. Combien de conjoints proclament avec coeur: j'aime ma femme, j'aime mon mari. C'est, pour quelques uns, la redécouverte d'un sacrement à chaque jour agissant et transformant.

Voici une pensée qui peut consoler bien des femmes en quête de libération: "La femme fut créée d'une côte de l'homme... pas de sa tête, pour être au-dessus de lui, ni de ses pieds pour être piétinée, mais de son côté pour être son égale, sous son bras pour être protégée et près de son coeur pour être aimée."

*"Pour avoir la joie, il faut la partager,
le bonheur est né jumeau."*

Byron

g) Rencontres-Fiancés (Engaged Encounter)

Rencontres-fiancés c'est un cadeau pour la vie puisqu'elles permettent aux fiancés de réfléchir sur ce que sera leur vie dans le mariage.

Ces rencontres donnent à chaque couple l'occasion de dialoguer en profondeur sur ses faiblesses, ses désirs, ses ambitions et ses buts, sur le rôle de la famille dans l'Eglise.

Par des causeries données par des couples et des prêtres, le couple-fiancé considère sa relation avec Dieu, l'Eglise et le monde.

Cinq couples de la paroisse ont vécu cette fin de semaine et leur vie de mariage d'aujourd'hui se ressent de cette rencontre: connaître, partager et grandir dans l'Amour.

h) Rencontres-Jeunesse (Youth Encounter)

Ce mouvement permet aux jeunes de vivre eux aussi un week-end. Le jeune qui se lance à fond apprend à se connaître lui-même, puis à s'ouvrir aux autres et faire un grand pas vers celui qui est l'Amour: Jésus-Christ.

Plusieurs jeunes de la paroisse ont bénéficié d'une telle fin de semaine et des animateurs ont été recrutés parmi eux.

De plus, c'est une opportunité d'agrandir son cercle d'amis.

Ne manquez pas cette fin de semaine, vous les jeunes - c'est le message de ceux qui l'ont vécue!

i) Le Club de l'Age d'Or

Lorsqu'on prend sa retraite, les contacts avec les autres diminuent forcément. Mais, les personnes faisant partie du Club de l'Age d'Or de Fauquier n'entendent pas vivre ainsi seuls.

Fondé en 1973, le club compte une cinquantaine de membres qui se rencontrent de façon hebdomadaire. Parties de cartes, histoires, souper, jeux divers, présentation de films, rappel de souvenirs sont à l'horaire de leurs après-midi ou soirée de partage. La bonne entente et l'amitié sont de mise.

Le conseil actuel formé de Henry Richard, président; Thérèse Grzela, secrétaire; des conseillers, Gérard Grzela, Violette Danis, Gertrude Sauvé, Marie-Rose Ethier, Eveline Lavigne, Yvette Lachance, Germaine Richard, Rosaire Gendron et son épouse Gracia assurent la marche du Club de l'Age d'Or.

En terminant, nous voulons laisser cette pensée:
 "Le temps grave des rides sur un beau visage mais ajoute des couleurs fraîches à un ami que ni le froid, le chaud, la misère, la place ou le destin ne peuvent altérer ou diminuer."

John Lyly ²

2. Clément, Pierre, Le second livre d'or de l'optimiste, Messageries Internationales du Livre Inc., Montréal, P.Q., 1974, p. 76

j) Le Domaine du Bel Age

Le Domaine du Bel Age c'est un nom harmonieux et c'est le nom de l'immeuble de 19 unités de logement sis sur la rue Doyon qui loge présentement les aînés de la paroisse.

Officiellement inauguré le 2 août 1977, les personnes abritées sous ce toit y vivent de façon heureuse, paisible et communautaire, malgré les inconvénients de la proximité des voisins. Un système d'entrée électronique assure la sécurité; un concierge en permanence maintient l'ordre et la propreté; une salle spacieuse favorise les rencontres sociales; un site enchanteur permet de jouir du soleil et de l'espace. Bref! un petit chez-soi.

Habitent présentement à la résidence: Léon Bégin, Rachelle Boissonneault, Joachim Brassard et son épouse, Alexandre Duguay et son épouse Adèle, Eugène Duguay, Marie-Rose Ethier, Henri Fortin et son épouse Marie-Anna, Sylvio Fraser, Germaine Jean, Willie Grzela et son épouse Eugénie, Jeanne Guillemette, Eveline Lavigne, Honoré Lachance et son épouse Yvette, Joseph-David Néron et son épouse Alexina, Gertrude Sauvé, Yvonne Thibeault et Manly Ward. Yvon Ratté est le concierge.

Un comité formé des personnes résidentes voit à la bonne marche du Domaine en toutes ses activités diverses. Font partie de ce comité en 1981: présidente, Yvette Lachance; vice-président, Willie Grzela; secrétaire, Germaine Jean; trésorière, Annette Brassard; directeurs,

Eveline Lavigne, Alexandre Duguay, Gertrude Sauv , Marie-Rose Grzela, Jeanne Guillemette et Ad le Duguay.

Ch res personnes du Troisi me Age qui demeurez chez-vous ou au Domaine du Bel Age, merci pour votre g n reux et courageux travail afin de b tir une communaut    Fauquier, o  il fait bon vivre, fraterniser et s' panouir.

Vous nous l guez des valeurs authentiques, une philosophie de vie faite de sagesse et de s r nit , une beaut  int rieure, un amour de la famille fid le et constant, une vie de foi in branlable.

Avec vos visages rid s et vos mains noueuses, nous vous admirons car en vous nous d couvrons l'amour et l'oubli de soi.

Vous  tes beaux   regarder.

Vous contribuez   embellir et am liorer notre chez-nous.

Nous vous respectons et vous aimons.

Terminons par une citation d'Adlai Stevenson:
"Louis XVI demandait un jour   Colbert pourquoi, alors qu'il menait les destin es d'un pays aussi consid rable que la France, il avait  t  incapable de conqu rir un aussi petit pays que la Hollande.

"Parce que, répondit le ministre, la grandeur d'un pays ne se mesure pas aux dimensions de ses territoires, mais au caractère de ses habitants."³

3. Clément, Pierre, Le second livre d'or de l'optimiste, Messageries Internationales du Livre Inc., Montréal, 1974, p. 24